



120/2009

Kiel, 9. September 2009

Lebensretter gesucht – Kayenburg und Carstensen laden zur Blutspende ein

Kiel (SHL) - Leben zu retten und Gesundheit zu erhalten – dazu leisten Blutspender einen entscheidenden Beitrag. Der Landtag geht mit gutem Beispiel voran und hat mit dem Blutspendedienst Nord des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) wiederum eine Blutspendeaktion im Landeshaus organisiert.

Am kommenden **Dienstag, 15. September 2009, von 10:00 bis 15:00 Uhr** sind Abgeordnete, Mitarbeiter der Fraktionen, der Landtagsverwaltung und der Landesregierung zur Blutspende eingeladen. Weitere Spendenwillige sind im Landeshaus ebenfalls herzlich willkommen. Erstmals kann man sich bei dieser alljährlichen Aktion im Landtag zudem für die Deutsche Stammzellspenderdatei registrieren lassen.

Neben dem mit der Blutspende verbundenen Gesundheits-Check gibt es als Dankeschön vom DRK Blutspendedienst Nord für jeden Spender eine Warnweste, um zum Beispiel im Falle eines Unfalls besser sichtbar zu sein. Unter allen Spendern der Aktion im Landtag wird außerdem noch ein Gutschein für ein Brunch im Restaurant Drathenhof (Kiel-Molfsee) für zwei Personen verlost.

Zu einem Fototermin um 13:00 Uhr (Schleswig-Holstein-Saal, Landeshaus) sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Neben Landtagspräsident Martin Kayenburg, der ebenfalls Blut spenden wird, nehmen daran auch der Ärztliche Leiter des Blutspendedienstes Nord, Dr. Geert Geusendam, und der Präsident des DRK Schleswig-Holstein, Henning Kramer, teil. Mit dabei sind in diesem Jahr auch 30 Schülerinnen und Schüler vom Landesschülerparlament der Beruflichen Schulen. Timo Jäger wird als Landesschülersprecher etwas zum Engagement der Berufsschüler in Sachen Blutspenden sagen.

Weitere Informationen: www.blutspende.de, www.stammzellspenderdatei.de.